

Manos jóvenes pineras aportan al autoabastecimiento territorial

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 19 Noviembre 2020 12:20 - Última actualización: Jueves, 19 Noviembre 2020 12:20

Escrito por webmaster

Visto: 549



Más de seis mil muchachos en Isla de la Juventud han aportado de marzo a la fecha al autoabastecimiento territorial, dijo Mizaida Martínez Menéndez, integrante del Comité Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

Refirió que en ese lapso, se organizaron las movilizaciones productivas hacia la revitalización de los organopónicos, garantes de vegetales y condimentos frescos a la población, por cuyo tributo dos veces en la semana la Agricultura Urbana ha ahorrado 16 mil 220.00 CUP por concepto de salario.

Precisamente en las actividades vinculadas a la atención cultural de los sembradíos, escarde, chapea de caminos y limpieza de canteros destacó Yaimet Piñero Muñoz, estudiante de tercer año de la escuela pedagógica “Martha Machado Cuní” en la especialidad de educación musical de las enseñanzas primaria y preescolar.

A finales de abril me incorporé a estos llamados porque en los momentos difíciles que vivía el municipio y el resto del territorio nacional nos tocaba a los jóvenes asumir con responsabilidad la misión de producir alimentos y organizar la cotidianidad en nuestras comunidades, dijo en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias.

Por su parte, Martínez Menéndez precisó que bajo estricta observancia de las medidas higiénico- sanitarias a causa de la COVID-19, los

Manos jóvenes pineras aportan al autoabastecimiento territorial

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 19 Noviembre 2020 12:20 - Última actualización: Jueves, 19 Noviembre 2020 12:20

Escrito por webmaster

Visto: 549

~~convocados plantaron en diferentes bases productivas= 10,5 hectáreas~~
(ha) de boniato, yuca, plátano y piña, fertilizaron una ha de limón y libraron dos ha de marabú.

Asumimos en el territorio otras actividades relacionadas con la Tarea Vida (Plan del Estado cubano para el Enfrentamiento al cambio climático) con la siembra de cocoteros en las entradas de las playas Bibijagua y Paraíso y la higienización del río Las Casas, principal afluente de la ciudad cabecera, refirió.

Acotó que entre las motivaciones para hacer de cada sábado una jornada voluntaria figura la celebración de los aniversarios 150 de la presencia de José Martí en la finca El Abra (13 de octubre - 18 de diciembre de 1870) y 190 de la fundación de Nueva Gerona, el 17 de diciembre de 1830.